



Der Bischof von Feldkirch

Hirschgraben 2 A-6800 Feldkirch
T +43 5522 3485-7500 F -7509
bischof@kath-kirche-vorarlberg.at
www.bischof-von-feldkirch.at

An
Jugend für das Leben
Starhembergstraße 66/20
4020 Linz

Feldkirch, am 17. August 2016

Grußwort an die Teilnehmer des Pro Life Marsches 2016

Liebe Jugendliche!

Heute am Sonntag, den 28. August, habt ihr die Landesgrenzen von Tirol nach Vorarlberg auf eurem Marsch für den Schutz des menschlichen Lebens überquert. Ich möchte euch herzlich im Ländle willkommen heißen und begrüßen. In Österreich fallen jährlich mehr als 30.000 Kinder der Abtreibung zum Opfer. Deren Mütter werden in den meisten Fällen alleine gelassen.

Als Christen ist es unsere Pflicht, diese schwerwiegende Verletzung der menschlichen Würde aufzuzeigen und uns für ein lebensförderndes Klima in unserer Gesellschaft einzusetzen. Vielen Dank für die zahlreichen Schritte, die ihr für die unantastbare Würde des menschlichen Lebens setzt. Jeder Schritt in die richtige Richtung führt näher zum Ziel! Besonderen Dank sage ich für euren Einsatz, die Landespolitiker Vorarlbergs zu stärken, ihre lebensbejahende Politik fortzusetzen! Ich trage das Anliegen „Schutz des menschlichen Lebens“ tief in meinem Herzen und in meinen Gebeten mit!

Mit bischöflichem Segen,

Bischof Dr. Benno Elbs